



○集団遊び

円形ドッチボール遊び、だるまさん転んだ・あぶくたったの鬼ごっこを楽しんでしています。子どもたちから「やろう！」と声が上がると、次々に「入れて！」と集まってくるらいおん組の子どもたちです。自分たちで出来るようになってきています。ドッチボールでは、ボールを投げるのが上手になってきているんですよ(#^^#)。

○発表会の練習



隙間時間に「楽器のリズム打ちの練習をしたい」と、お友だちが練習を始めると、「ぼくもしよう」「わたしもする」と、自分たちから練習をする姿を見せるお友だちの姿が見られるようになりました。少しずつ、楽器の練習が楽しめるようになり、上手になりたいな、と思ってくれるお友だちが増え、気持ちが一つになってくれると嬉しいです。劇ごっこでは、お話のストーリーや劇中の歌を楽しみながら、自由に表現を楽しんでいるところです。休み明けからは、しっかりと楽しんで練習に取り組めるように雰囲気作りをしていきたいと思っています。お家でも応援や励ましのサポートをよろしくお願いします。

新年あけましておめでとうございます。

ご家族皆様で、よいお正月を迎えられたことと思います。今年も子どもたちにとって、保護者の皆様にとって、笑顔あふれる幸せな1年になりますようにお祈り申し上げます。冬休み・お正月休みを終え、子どもたちが元気な笑顔で登園してくれること、そして年末年始をどう過ごしたのか、どんな話が飛び出すのが楽しみです。らいおん組も残り3か月。一日一日を大切に、子どもたちの成長に丁寧に関わっていきたく思います。本年もどうぞよろしく願いいたします。



子どもたちの様子



○クリスマス会 (12/23)

音のトライアングルさんのコンサートでは、「あわてんぼうのサンタクロース」や「プリンバンバンボン」の曲が鳴ると皆で一緒に歌って踊って大盛り上がりでしたよ。サンタさんも登場し、「プレゼントを忘れたから、もう一度くるよ～」と帰って行くと、まだかな、まだかな、お部屋でソワソワしながら待つ子どもたちでした。鈴の音が鳴り、サンタさんが来ると、「メリークリスマス！」と大きな声で挨拶をする子どもたち。サンタさんからプレゼントをもらって、ハイポーズ(^^)/。

○餅つき大会 (12/24)

臼と杵でつくお餅つきを体験した子どもたち。「よいしょ！よいしょ！」と、皆に応援されながら、頑張って杵を振り上げると臼の中のお餅めがけてペタン！。とても嬉しそうでした。昔ながらの風習を知り、体験ができることって、園ならではの経験ですね(*^^*)。



1月の予定

○お正月遊び

♪「お正月には凧揚げて こまを回して遊びましょう・・・」の歌にあるように、凧あげ・こま回し・まりつき・羽根つきや、かるた遊びを楽しみたいと思います。

○縄跳びの練習

体操教室では縄跳びの跳び方を教わっています。暖かい日差しがさす午前午後の遊びの時間には、園庭でも練習したいと思います。

※1月の歌・・・「たこのうた」「ゆき」「北風小僧のかんたろう」「豆まき」他
※1月もクッキングをします（ギョウザの皮を使って簡単ピザ作り）。エプロンセットの用意を持たせてあげてください。